
 

 

 

   

第2780 第８Ｇ 平塚北ロータリークラブ週報 
例 会 日 :毎週火曜日 12：30～13：30        例会場: レストラン大原2階〒254-0074平塚市大原1-1  

会  長：上原公夫   会長エレクト：佐々木重輝           事務所 〒254-0046 平塚市立野町 17-20 

副 会 長：根岸君代    幹   事  ：野村知広             Tel.0463-30-6336・Fax.0463-30-6616 

会場監督：金谷広志  会報担当長：相原美紀           E‐mail:desk@hiratsukakita-rc.jp  

姉妹クラブ：台湾・桃園ロータリークラブ                 http://hiratsukakita-rc.jp             

第2204回            2015年7月21日（火）  

合    唱 ：「手に手つないで」「職業奉仕」           司   会： 栗原幹樹副幹事     

ゲ  ス  ト：厚木県央ＲＣ 山田幹男様・米山奨学生 原方さん  

誕 生 祝 い：8/2 比企 武さん。 

入 会 祝 い：Ｈ13/7/31 比企 武さん、Ｈ25/7/30 築城 稔さん。 

        

 

【出 席 報 告】  (本日)7月21日（火）                 賜暇会員 18名在席 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

46(5)    28  13 75.6％   15       13 58.3％ 

（前回)7月14日（火） 

会員数 出席対象者 出席数 出席率 欠席者 メークアップ 計 修正出席率 

46(5)     28   19  75.6%  9      19  75.6% 

 

 

第2204回 例会                               2015年7月21日 

会長挨拶、報告                             平塚北ロータリークラブ 

                                       会長 上原公夫 

 

先週、第8グループの会長幹事会がございました。ガバナー補佐からの話をお伝えします。公共イメージに 

ついてのお願いで「マルチメディアを活用してよい活動をしましょう」ということです。これは、私の所信 

の中にもあります。そして、「ロータリーが尊敬される存在となろう」ということでした。地区大会につい 

ては10月24日茅ヶ崎で行われますので、ご協力のほどお願いします。 



 

 

 

ソウル国際大会について600人規模での訪問を計画していますが、まだ厳しい状況です。田中ガバナーは、 

600人を集めたいと強い希望をお持ちです。日韓親善会議への申込みが全く少ない状況で、明日が〆切ですが 

お一人でも多く参加していただきたいとのことでした。 

ＩＭについては、来年の2月7日ですが、各クラブからのご協力をお願いいたしますと実行委員長、幹事が 

来られてご挨拶がありました。 

私達には、45周年の記念例会があります。7クラブに招待状を近々お届けするとの事とご参加のお願いを致し 

ました。 

加藤さんからの依頼でもありますが、地区高校生奨学金制度の募集方法と、次年度以降の継続の方法 

についての質問、申し入れをしてきました。しかし、明確な回答はなく「田中ガバナーが来られた時に質問し 

たら」という回答に留まってしまいました。私自身完全に理解できているわけではないのですが、理解の範囲 

では強い言葉で申し入れをしました。加藤さんからもその時では遅いということで再度申し入れをすることと 

しました。 

ロータリーデーについて例年通り実施するわけですが、前回と同じく駅周辺のごみ拾いと募金活動でよいのか？ 

再度検討したいので皆さんのご意見も頂きたいのでご協力をとのことでした。2780地区の会長幹事会の要点は 

以上です。 

その他に、西クラブからの伝言ですが、海外にて奉仕活動を行っているクラブにパネリストとして 

の30分卓話の依頼がありました。一般市民の方、及びロータリーの認知度を上げるとの事。時間の都合上3ク 

ラブ程度で検討中との事です。これは、ＩＭの議題に関係する内容ですね。最後に、青少年育成基金の使いみち 

について、理事会でも出来るだけ早めに方向性が出るようにと考えていますが、皆さんには少し時間を頂きたい

と思います。今日は、米山奨学生の原方さんもお越しです。後ほど一言メッセージをお願いしたいと思います。 

  

 

   
  米山奨学金授与＝原 方さん            職業奉仕理事＝ 林 啓之さん 

  



 

 

 

   
職業情報担当長＝北澤 輝清さん          健康管理担当長＝平 健一さん 

 

   
  国際奉仕理事＝相原 清さん            青少年奉仕担当長＝山口 公司さん 

 

   
  社会奉仕理事＝八日市屋 敏雄さん          会 計＝苅谷 政夫さん 



 

 

【 幹 事 報 告 】 

・次週例会は、夜間例会になっております。 

 場所：大関  18：30～  会費：2,000円 

 お時間までにお集まり下さいますようお願い致します。 

 

【スマイルＢＯＸ 】 

◎山田幹男さん（厚木県央ＲＣ）＝メイクにお邪魔します。よろしくお願いします。 

◎上原公夫さん＝原方さん、山田さん、暑い中ようこそいらっしゃいませ。 

◎加藤 勇さん＝原方さん、いらっしゃいませ。写真ありがとうございます。 

◎平 健一さん＝梅雨が明けると暑いですね。写真ありがとうございます。                    

◎北澤輝清さん＝真夏です、頑張りましょう。桜田さん、写真ありがとう。  

◎高橋好文さん＝写真ありがとうございます。平塚学園、頑張ってます。 

◎櫻田 敬さん＝顔写真撮影にご協力下さい。 

◎杉﨑 正さん・野村知広さん＝写真ありがとうございます。 

◎佐々木重輝さん＝遠藤関が勝ち越しそうです。 

◎苅谷政夫さん＝写真ありがとうございます。猛暑が続いてます。熱中症に気をつけましょう。 

◎八日市屋敏雄さん＝暑中お見舞い申し上げます。写真ありがとうございます。 

       

＊7月21日のスマイル合計額は12,000円でした。                     

 

 

 ◎上原公夫さん・櫻田 敬さん・若森康伸さん・佐々木重輝さん＝夜間例会お疲れさまです。茅ヶ崎ＲＣ 

池上さん、いらっしゃいませ。 

 ◎高橋好文さん・杉﨑 正さん・金谷広志さん＝今日も暑かったですね。ビールが美味そうです。 

 ◎苅谷政夫さん・根岸君代さん・栗原幹樹さん・奥津俊彦さん＝暑い日が続きます。皆様、ご自愛下さい。 

 

 

                           ＊7月28日のスマイルの合計額は13,000円でした。 

 

 

 

 

                              

             

 



 

            

 

   

                     

                  

          

 加藤パストガバナー補佐慰労会    経済懇話会にて  

 

   

 



 

      

 

   

 

  

    

          

                

          


